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PETS／地区研修・協議会の報告

上原　 達 会長エレクト

　◎PETSが3月25日・26日の2日間に

わたり松本で開催されました。PETSと

は聞きなれない言葉ですが、「国際ロー

タリー細則第15条　地区」によると、

①地区内の会長エレクトを指導し研修を行うために

PETSは毎年なるべく2月または3月に開くものとする。

②ガバナーエレクトが、PETSを計画、実施、指揮、監

督するものとする。となっています。

　　※P⇒Presidents　E⇒Elect　T⇒Training

　　　S⇒Seminar　の頭文字を取ったロータリー用語

　また、ロータリー章典20.070.1.には、会長エレクト

研修セミナーの目的は、「①次期クラブ会長が次年度の会

長となるための準備をととのえる。②地区がバナーエレ

クト及び次期ガバナー補佐に、次期クラブ会長の意欲を

高め、協力関係を築く機会を提供する。」となっていま

す。よって会長エレクトは、PETS及び地区研修・協議

会に出席しなければなりません。（ロータリークラブ定款第11条）

　◎以上のことからPETSのプログラム（ロータリー章

典20.070.2.）では、①クラブ会長の役割と責務、②目

標の設定、③クラブ指導者の選任と準備、④クラブの管

理運営、⑤会員増強、⑥奉仕プロジェクト、⑦ロータ

リー財団、⑧公共イメージ、⑨年次計画と長期計画、に

そって、グループに分かれセッションごとにディスカッ

ションを行いました。

　◎次年度RI会長のゴードンR．マッキナリー氏の紹介

とRI会長イニシアチブの発表が折井ガバナーエレクトか

らありました。RIテーマ「世界に希望を生み出そう」の

もと、

　1）メンタルヘルスの優先

　2）バーチャル交流を通じた平和構築

　3）女児のエンパワメント

　4）ポリオのない世界を

　5）THE ACTION PLAN 行動計画

　6）ローターアクトの地位向上

　7）D・E・Iの理解と促進です。

　◎つづいて折井正明ガバナーエレクトによる地区標

語「手をつなぎ行動するロータリーの喜びを発信しよ

う！」の発表があり、2600地区の基本方針で「ロータ

リー行動計画を、ポリオ根絶活動を通じて地区全体とし

て明確に実現すること」のもと活動目標が示されました。

Ⅰ．クラブおよびグループ

　①地区委員会への参加促進（クラブ会員数の10%は地区委員会へ！）

　②地区重点目標実現のためのクラブの枠を越えた地縁的連携

　③Myロータリーの登録60%以上とクラブセントラルの活用

　④ローターアクトクラブ地位確立の支援

　⑤DEIの理解促進と会員増強（女性や若年会員の入会強化）

Ⅱ．地区委員会

　①「継続」と「前進」への意欲的・継続的な取り組み

②地区方針・重点目標の実現のための委員会の枠を越

えた機能的連携

　③ローターアクトクラブ地位確立の支援

Ⅲ．寄付目標

　①ロータリー財団への寄付

　　年次基金への寄付　1人150ドル

　　ポリオへの寄付　1人30ドル

　　　　　　（Tシャツdeワクチン参加＝8ドル）

　　平和センターへの寄付　１人200円

　　恒久基金への寄付　1クラブ1000ドル

　　大口寄付者の獲得

②米山記念奨学会への寄付　１人普通寄付金3000円と

特別寄付を合わせて20,000円以上を目指しましょう

Ⅳ．地区運営：「継続」と「前進」のためのニューノーマルの定着

①研修会・協議会・セミナー等におけるイン・パーソ

ンvsオンラインのメリハリある運営

　②次年度準備のための年間スケジュールの早期化

　③伝統に縛られない運営と財政規模に見合った地区予算

　特に、ローターアクトの地位向上による立ち位置が難

しい点と、会員減少による財政の見直しで「月信」のデ

ジタル配信により400万円程の経費削減と会議のオンラ

イン化により経費を削減していくとの話しもありました。



［次週のプログラム］ 5月17日（水）45周年 準備例会

　◎地区研修・協議会が4月9日（日）にオンラインで開

催され、次期会長幹事部会：上原　達／次期会長幹事部

会：松山賢太朗／次期会員増強部会：小田中譲／次期公

共イメージ向上部会：蓑輪佳明／次期職業奉仕部会：丸

山浩治／次期社会奉仕部会：母袋卓郎／次期青少年奉仕

部会：飯島洋一／次期ロータリー財団部会：山寺髙太郎

／次期米山奨学会部会：関　邦幸／次期デジタル化推進

部会：玉井権太郎、地区関係で西入悦雄、佐藤友則、飯

島洋一、増田篤子（敬称略）の皆さんにそれぞれご参加

いただきました。お疲れ様でした。

　詳細については、2600地区のホームページをご覧い

ただければと思います。
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当クラブ第29代会長  近藤正司君が  4月21日（金）
ご逝去されました。享年85歳でした。
謹んでご冥福をお祈りいたします。

敬　弔

●黙　　祷

●司　　会　山本　修君

●斉　　唱　「四つのテスト」

●友 愛 賞　水出博史君、塩之入永子　（山本君より洋菓子詰め合わせ）さ
ん

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　 母袋創一 会長

　冒頭に黙祷申し上げた当クラブ近藤正司君は、突然の

心筋梗塞に見舞われ、その後、短時間でご逝去されたそ

うです。ここに謹んで哀悼の誠を捧げ、安らかなご冥福

を祈りたいと存じます。

　故人は、1986年に入会、これまで37年間ロータリア

ンとして活躍され、1994－95年度に幹事、2006－07年

度に第29代会長を務められました。本日告別式・葬儀は

14：00からですので、本例会は早めに閉じたいと思い

ますのでご了承下さい。

　さて本日の会長挨拶はさわりだけ話させて頂きます。

【地域公共交通はサステナブルか？】

　今年、日本の鉄道の歴史は150年を迎えました。近年

地方の公共交通を巡り、公共性と効率性の観点から大き

なテーマとなってきました。果たして長野県、また地方

上田地域における公共交通の未来は、サステナブルなの

か？どうなっていくと予想されるのか？答えは明白に

答えられません。それは時の国・県・地方自治体の動向

と交通運営事業者の考え・思い、それに加え住民・議会

の動きもからむだけに大変難しいテーマであるからです。

当クラブには当事者の山本君・白井君がおられ、大変僭

越であることを承知のうえ話します。お許しいただきた

いと思います。

　国は、先般法律改正を国会に提出し、去る21日国会で

成立しました。それは、経営難の地方鉄道の存廃を巡り、

自治体・事業者が参加する「再構築協議会」制度を導入

し、試論を進めるという内容です。

　この一番のポイントは国が主導するということで、久

し振りに気合が入っています。県では「交通対策局」を

設置しました。これに該当させるには条件があり、現状

では、県内では大糸線が該当すると見られています。飯

山線・小海線も赤字路線で対象となりえますが、JR東日

本がどうするかでしょう。

　私共に関係する地元のしなの鉄道・上田電鉄別所線も

経営は由々しき状況と理解しておりますが、これらは対

象外で、当面はこれまでとおり国・県・市（地方自治体）

による協調補助金等によっての経営継続となるでしょう。

　一言でいうと、地方の電車・バスの公共交通は負のス

パイラル状態になっており、特にコロナが追い打ちをか

けてしまし、経営上、実に悩ましい状況と推察しており

ます。今日は、ここまでとしておきます。

■出席報告

石井、上原、小田中、北村、工藤、後藤、小林、塩之入、関（邦）、

滝澤、玉井、田守、塚田、手塚（た）、浜野、林、松山、水出、

宮澤、宮下（博）、母袋（創）、母袋（卓）、栁澤、山本

※母袋創一君／近藤正司様のご冥福を祈って。長年あり

がとうございました。

※北村　豊君／近藤さん、大変お世話になりました。ご

冥福をお祈りします。

※工藤　恒君／近藤さん、ご冥福をお祈り申し上げます。

※後藤正直君／近藤さんもう会えないなんて寂しいです。

※塩之入永子　／近藤さん、沢山お世話になりました。

安らかに！！そしてお疲れ様でした。

※滝澤修一君／近藤さんのご冥福をお祈りして。

※田守正彦君／近藤さん、いつもやさしい笑顔で迎えて

下さり、ありがとうございました。

※手塚たつ子　／近藤さん、長い間ありがとうございま

す。淋しいかぎりです。

※松山賢太朗君／上原会長エレクト頑張って下さい。私

は必死について参ります。

※浜野浩孝君／入会をさせて頂いて。あらためて宜しく

お願いいたします。

※玉井権太郎君／先日のゴルフコンペ、なんと優勝！景

品のギフトは妻の選定でサイフォン式

コーヒーメーカーになりました。

※母袋卓郎君／GWは、母屋の整理と農作業で渋滞とは

無縁です。

本日の金額／28,000円　　累計／1,211,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
50 46 18 ― 60.87％

49 45 13 9 91.11％

さ
ん
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ん


